

16.07.2013

Mit dem Bildungswerk Stenden in die Fränkische Schweiz

In der, von der SPD Bedburg-Hau vermittelten, Studienfahrt des [Bildungswerkes Stenden](#) ging es in diesem Jahr in die Fränkische Schweiz. Den Teilnehmern wurde ein abwechslungsreiches und interessantes Programm geboten.

Es fanden Tagesausflüge mit örtlicher Führung der Kulturstätte Bayreuth, Bamberg, Regensburg und Nürnberg inklusive Museumsbesuche statt. Ein weiteres Highlight war sicherlich auch die Besichtigung der Wallfahrtsbasilika „Vierzehnheiligen“ bei Lichtenfels.

Die Woche hat den Teilnehmern viele eindrucksvolle Erkenntnisse gebracht. Vor allem hat sie allen viel Spaß bereitet sowie Lust und Vorfreude geweckt auf die nächste Studienfahrt des Bildungswerkes Stenden im kommenden Jahr.



Teilnehmer einer, von der SPD Bedburg-Hau vermittelten, Studienfahrt des Bildungswerkes Stenden in die Fränkische Schweiz